成果報告と寄付の御礼

ラグビーフットボール部 マネージャー 實籾佑奈

◎成果報告

今年は部員が少なく、少人数で戦う事になったため今回の寄付金で購入させていただいたテーピング等は大変力強いサポートになりました。特に今年の8月に実施した菅平合宿では、けが人も多い中でテーピングがあったからこそ5日間の長い期間を戦いぬく事ができました。このシーズンにおきましても怪我でなかなかフルメンバーが揃わないなかで戦いぬくことができたのは、寄付で購入させて頂いたテーピングによって選手が安心して部活動に集中できたからだと思います。今年の成果といたしましては、リーグ戦6位と公式戦では結果は残せなかったものの、前述の菅平合宿においてはリーグ戦1部の日本大学相手に物怖じすることなく前に出るDFで相手を苦しめることができたと実感しています。少人数だからこそ、一人ひとりが責任をもち一年間を過ごすことができたと思います。

◎寄付者への感謝のメッセージ

ラグビーフットボール部に寄付をしていただき有難うございます。寄付していただいたものにつきましては、 日々の部活動で大切に使用させていただきます。来シーズンは皆様のご期待に結果で応えれるよう、日々の 練習を大切にし、真摯に向き合っていきますので今後とも温かいご声援とご支援の程よろしくお願いいたし ます。

◎今後の課題と寄付への期待

今季の戦績は2勝止まりとなり、リーグ戦 3 部6位という結果になってしまいました。そのため、来期はリーグ戦3部優勝を目指したいと思います。私たちは今季課題となった、セットプレーと DF を習得したいと考えています。そのためには練習等で使用する機材、経験を積むための遠征を行う際に使用する荷物バッグ等の寄付をお願いしたいと思っています。今季果たす事ができなかった目標を来期に達成するためにも、たくさんのご寄付を心よりお待ちしています。



